

Grâce au Saint-Esprit, vous n'êtes jamais seul !



Joyce Meyer



Que faites-vous lorsque vous vous sentez seul ? Ou bien lorsque vous êtes confronté à une situation qui semble vous écraser et que vous avez l'impression de devoir vous débrouiller sans l'aide de personne ?

Peut-être traversez-vous en ce moment une situation que personne ne semble pouvoir comprendre.

Peut-être êtes-vous en train de lutter pour votre mariage et vous avez l'impression que cela n'arrive qu'à vous.

Peut-être y a-t-il des jours où vous aimeriez juste avoir quelqu'un à qui parler.

Je voudrais vous dire que je comprends ces sentiments, et vous dire qu'il y a de l'espoir pour vous aujourd'hui.

Je voudrais partager avec vous quelque chose que j'aurais souhaité que quelqu'un m'ait dit plus tôt dans ma vie. Et je peux vous assurer que, d'après ma propre expérience, le fait de connaître et d'accepter la vérité que je vais vous partager peut changer votre vie pour le mieux. Cette vérité a transformé ma vie. Elle concerne le Saint Esprit.

Le Saint-Esprit est notre compagnon permanent ; Il est là pour nous fortifier, pour nous aider et pour nous guider dans le plan parfait de Dieu pour notre vie.

Quelle que soit votre situation ou les émotions que vous ressentez, grâce au Saint-Esprit, vous n'êtes jamais seul.

Lorsque vous comprendrez QUI est le Saint-Esprit, cela révolutionnera la façon dont vous aborderez chaque jour de votre vie.

Le Saint-Esprit vous donne une sagesse qui va au-delà de vos expériences, une compréhension de la Parole de Dieu, un réconfort dans les moments difficiles, une puissance divine dans votre vie comme vous n'en avez jamais connue auparavant. Tout cela est à votre disposition par le biais du Saint Esprit. Chaque jour, chaque heure, à chaque moment de votre vie, vous n'êtes jamais seul.

Même si des personnes peuvent vous faire du mal, un collègue peut vous trahir, un responsable peut vous décevoir, un ami peut s'éloigner, l'Esprit de Dieu ne vous fera jamais de mal, et il ne vous quittera jamais.

Dans [Jean 14.16-17](#), Jésus nous fait cette belle promesse concernant le don du Saint-Esprit : "Quant à moi, je prierai le Père et il vous donnera un autre défenseur afin qu'il reste éternellement avec vous : l'Esprit de la vérité, que le monde ne peut pas accepter parce qu'il ne

le voit pas et ne le connaît pas. Mais vous, vous le connaissez, car il reste avec vous et il sera en vous.”

Jésus promet que le Saint-Esprit « sera toujours avec nous ». Pensez-y, lorsque votre esprit ou votre cœur sont troublés, il y a quelqu'un auprès de vous qui est :

- Votre Consolateur - Il apaise votre douleur et vous apporte force et encouragement (voir [Ésaïe 41.10](#))
- Votre Aide - Il vous donne des conseils pour chaque domaine de votre vie (voir [Psaume 32.8](#))
- Votre Intercesseur - Il vous aide à savoir comment prier pour d'autres personnes (voir [Romains 8.26](#))
- Votre Avocat - Il prend votre défense et se bat en votre nom (voir [Romains 8.31](#))
- Votre Force - Il vous donne la force d'accomplir tout ce que vous devez faire dans la vie (voir [Philippiens 4.13](#))
- Disponible - Il se tient prêt et attend lorsque nous demandons de l'aide (voir [Hébreux 13.6](#))

Et ce n'est pas seulement en certaines occasions. Comme le dit Jésus : il reste avec vous continuellement et sera toujours en vous. Peu importe où vous en êtes dans votre relation avec le Christ, le Saint-Esprit est avec vous aujourd'hui - et vous n'aurez plus jamais à faire face à vos situations en vous sentant seul.

Au début de ma vie chrétienne, je n'ai entendu aucun message m'enseignant que le Saint-Esprit était présent dans ma vie jour après jour. J'avais demandé à Jésus d'entrer dans mon cœur, et je lui faisais confiance en tant que Sauveur. Mais en vérité, j'avais du mal à avoir une quelconque victoire sur les défis quotidiens de la vie. Je n'avais

pas la capacité de faire de grands progrès dans ma marche avec le Christ parce que je ne comprenais pas pleinement le rôle du Saint-Esprit.

Est-ce que cette situation vous rappelle quelque chose ? Avez-vous déjà eu l'impression qu'il vous manquait quelque chose dans votre relation avec Dieu ou qu'il devait y avoir bien mieux que ce que vous viviez ?

Personne ne m'avait dit que, parce que le Saint-Esprit vivait en moi, je pouvais entendre sa voix parler à mon cœur, me guider et m'orienter. Je ne me rendais pas compte que je pouvais ressentir sa présence, qui me rendait capable d'agir, qui me réconfortait et m'amenait à une relation plus étroite avec Dieu. Heureusement, tout cela a changé après avoir commencé à sérieusement étudier la Parole de Dieu.

Lorsque j'ai invité le Saint-Esprit dans tous les domaines de ma vie, tout a commencé à changer de façon radicale.

Mes pensées ont changé, mes relations ont changé, mon ministère a évolué... mais surtout, moi, j'ai changé. Et voici ce que je veux vous dire : le Saint-Esprit veut faire pour vous ce qu'il a fait pour moi. Il veut être pour vous tout ce que Dieu dit, qu'il est dans sa Parole.

Vous pouvez expérimenter la présence du Saint-Esprit et avoir :

- une paix plus profonde dans votre foyer
- une nouvelle satisfaction au travail
- une joie renouvelée dans vos relations
- une sagesse plus grande dans la gestion de vos finances
- une confiance plus forte qui vous permet de relever tous les défis auxquels vous êtes confrontés.

L'Esprit de Dieu est avec vous pour vous aider dans tous les domaines de votre vie.

Malheureusement, parce que le Saint-Esprit est souvent considéré comme mystérieux, dans certains cas, il est même ignoré ou oublié, de nombreux croyants ne font jamais vraiment l'expérience de sa présence. Peut-être cela décrit-il quelqu'un que vous connaissez... ou peut-être même que vous vivez cette situation.

Ou peut-être sentez-vous que vous avez besoin d'une nouvelle orientation, de la sagesse et des conseils dans un domaine particulier de votre vie ? Alors faites appel au Saint-Esprit, qui est votre conseiller et votre guide.

Je vous invite à faire l'expérience de l'amour de Dieu, d'une relation personnelle avec Lui par Jésus, et de Sa présence par le Saint-Esprit.

N'oubliez pas que, quelles que soient votre situation ou vos émotions, vous n'êtes jamais seul. Jésus a envoyé son Saint-Esprit pour être avec vous, vous remplissant de sa présence et de sa puissance chaque jour. Vous avez un consolateur, un assistant, quelqu'un qui renouvelle vos forces, et bien plus encore. Son nom est le Saint-Esprit, et grâce à lui, vous n'êtes jamais seul.

Joyce Meyer Enseignements
bibliques

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



89 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com